

Valvignères|Alba-la-Romaine

Caves coopératives Alvallis: un plan d'investissement contre la grêle

Vendredi 27 juin, Alvallis (union des caves coopératives d'Alba-la-Romaine et de Valvignères) a tenu son assemblée générale à la salle polyvalente. Après le mot de bienvenue de son président Jérôme Volle et l'accueil des élus présents ainsi que du représentant du Crédit Agricole, l'ordre du jour a pu se dérouler.

Laurent Cornut Chauvine a détaillé les comptes. La comptabilité de 2024 a été faite sur la vendange de 2023 dans un esprit de fusion entre coopérateurs. Le bénéfice net comptable s'élève à 55 360 €. Marc Vernay, commissaire aux comptes, a certifié réguliers et sincères les informations données.

Le rapport moral de Patrice Bosquet est revenu sur l'histoire de la fusion en soulignant la synergie commune de deux histoires, l'élan commun adapté aux marchés, le rapprochement pour avoir des vins homogènes. Le bilan 2024, c'est environ 40 539 hectolitres récoltés, 180 hectares touchés par la grêle, deux lieux de vinification. Claudia Gomez, œnologue, a précisé que cette vendange se ventile comme suit : 16 654 hectolitres de rosé, 12 424 hl de rouge et 11 461 hl de blanc. La cave va investir dans des générateurs pour éviter la grêle et sécuriser au maximum



Le nouveau logo a été dévoilé.

le vignoble. Ce plan s'élève à 560 000€. Benoît Jollivet a enchaîné avec la question parcellaire. Le vignoble se développe sur 16 communes ce qui représente 900,50 hectares.

La surface en haute valeur environnementale est de 697 hectares soit 95 % de la surface totale. Le bio représente 86 hectares plus 28 hectares en surface de conversion. Le volet investissement a été développé par Laurie Besseghir. Le maître mot reste la sécurité sur les deux sites, l'amélioration des conditions de travail et de l'environnement.

Si chaque caveau a sa spécificité dans le palmarès des ventes des vins produits sur site et par les Vignerons Ardéchois, la vente en bag-in-box reste appréciée de même que l'e-commerce avec une évolution

de 2023 à 2024 de + de 50 % des ventes pour Alba et de + de 72,28 % pour Valvignères. Le panier moyen est de 52,93 € TTC par rapport à la même période en 2024 soit + 21,23 % pour Alba et + 1,80 % pour Valvignères.

● Un nouveau logo : "Au cœur de nos terroirs"

Un rappel des récompenses reçues a été fait à Syrah du monde 2023 avec trois médailles d'argent, au concours général agricole 2024 avec huit médailles dont une en argent et deux en or, à Terre des Vins 2023 avec une en argent, à Goûtez l'Ardèche avec un coup de cœur du jury.

Pour terminer cette assemblée générale, le nouveau logo et sa devise ont été dévoilés : Alvallis "Au cœur de nos terroirs".

Alba-la-Romaine

Tennis: un tournoi très disputé